
市役所駐車場出入口について 

【ご意見】 

１．千曲線から市役所駐車場出入口の駐車看板がわかりに

くいので看板を大きく道路に付けてもらいたい。また、 

入り口付近の道路に大きく「出入口」と白線で書いてわ

かりやすくお願いしたい。 

 

２．ことぶきアリーナ千曲西側の下段付近に出入口をつけ

られないでしょうか。千曲橋方面に行くのに便利になる

のではないかと思います。 

 

３．中央公園のトイレの増設（西、東に１か所ずつ）。 

  木製の椅子もこけ、汚れ等目立つので樹脂製のものに

取り替えてもらいたい。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
  

１．駐車場出入口の表示について 

【回答：総務課】 

 市道（歩道を含む）への出入口看板は設置不可（道路管

理上）のため、庁舎敷地内に看板を設置しております。 

ご提案いただきました入口付近の市道への出入口の 

白線表示については、県の公安委員会の許可が必要となり

ますが、基本的には出入口の表示は認められておりません。 

 立体駐車場側（市役所敷地内）にも案内看板を設置する

など、駐車場の出入口がわかりやすくなるよう方策を検討

してまいります。 

 

２．ことぶきアリーナ千曲西側の出入口について 

【回答：総務課】 

アリーナ西側には、災害時等緊急出入口を１箇所設けて



おりますが、一般出入口については、生活環境に大きな 

影響があることから、近隣住民の方たちとの協議の中で 

設けないこととしております。 

ご不便をおかけしますが、何卒ご理解をいただきたいと

存じます。 

 

３．中央公園について 

【回答：都市計画課】 

更埴中央公園のトイレについては、公園の規模や現在の

利用状況から適正であると考えており、現在のところ増設

する予定はありません。 

また、ご指摘のとおり公園内のベンチは経年劣化が進ん

でおり、順次板の張り替え等を行っております。今後  

ベンチの更新を行う際には、利用者の皆様がより気持ち 

よく利用できるよう、樹脂製等の劣化に強い素材も検討 

してまいります。 


